

Le CESE poursuit son engagement en faveur des droits des femmes et de l'égalité entre les femmes et les hommes

Déclaration du groupe UNSA

L'UNSA se reconnaît dans ce texte et l'a voté. Les droits des femmes, comme le précise cette résolution, ne sont malheureusement jamais acquis et si l'on peut quantifier les progrès en matière d'égalité, le chemin est encore long pour parvenir à l'égalité réelle. Il est temps de surmonter ce déséquilibre et nous considérons comme positif ce projet du CESE à considérer que les droits des femmes sont l'une de ses priorités politiques.

Les milliers de manifestants dans les rues ce week-end ont rappelé les cruels chiffres des violences conjugales, les plus de 190 000 victimes à ce jour dont les 101 féminicides depuis le 1 janvier 2021. Ils ont rappelé aussi que les femmes sont moins payées que les hommes à compétence et poste égal, que les tâches ménagères sont toujours inégalement réparties et que les carrières professionnelles des femmes en pâtissent.

Pour l'UNSA il faut travailler en amont pour corriger ces inégalités systémiques, à l'école en mettant en place des interventions de sensibilisation pour réduire la prévalence des stéréotypes associés aux femmes. À travers les médias et le secteur culturel qui jouent un rôle important en matière de promotion de la culture de l'égalité. Et dans les entreprises en renforçant les mesures qui visent à corriger le déséquilibre au sein des organes de décision, à corriger les écarts de salaire et mieux articuler vie personnelle et vie professionnelle.

Cette résolution a donc un objectif important, celui d'exiger, dans toutes les politiques publiques, l'égalité mais aussi que nous soyons collectivement l'incarnation de cette ambition collective, dans nos travaux et dans nos actes au quotidien.

L'UNSA prend acte des engagements et de l'ambition du CESE en matière d'égalité dans son fonctionnement et considère que cette résolution est un exemple.

Ce chemin vers l'égalité, nous l'empruntons depuis trop longtemps, il est temps aujourd'hui d'accélérer ensemble le pas pour atteindre ce but collectif.

